



**Proyecto de Impulso Local para la Adaptación climática
de las zonas rurales en declive demográfico**

Ruta de Selvicultura autointerpretativa:

Poza de la Vega

Poza de la Vega está situado al norte de Palencia, junto al río Carrión, con una altitud de 960 metros y una población de 166 habitantes, rodeado de tierras de cultivo y choperas.

El cultivo de chopos depende de condiciones del suelo adecuadas: suelos franco-arenosos, bien oxigenados y con acceso a capas freáticas. La plantación se realiza en otoño o finales de invierno, con marcos de 5×5 m o 6×6 m, y respetando las distancias a otros cultivos.

Los cuidados incluyen laboreo del suelo, podas para mejorar la calidad de la madera, fertilización y riego regular en verano. Los chopos pueden presentar defectos estructurales, de forma y causados por hongos o insectos, que afectan su valor comercial.

La planificación de las choperas permite obtener ingresos periódicos dividiendo las parcelas según su edad.

Actualmente, se desarrollan proyectos para fortalecer la resistencia de los chopos al estrés hídrico mediante hongos y bacterias.

Por otro lado, la restauración hidrológico-forestal de las laderas del río Carrión desde 1930 ha incrementado la cobertura forestal del 15% al 85% y reducido significativamente la erosión.



**Descarga aquí
el archivo kml**

Socios



VICERREINADO
TERCERA DEL GOBIERNO
MINISTERIO
PARA LA TRANSICIÓN ECOLÓGICA
Y EL RETO DEMOGRÁFICO

